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Ich finde die Argumente mit dem Stromverbrauch alle valide, aber allein wegen dem
Stromverbrauch ein neues Gerät anzuschaffen macht in meinen Augen keinen Sinn. Mein
Hackintosh benötigt im Schnitt 100W und läuft durchschnittlich 10h/Tag. Damit kostet er bei
32ct/kWh knapp 120,-€/Jahr. Solange mein Hackintosh für mich aber komplett ausreichend ist -
und das ist er - lohnt sich der Umstieg auf einen neuen Mac nicht, selbst wenn es nur ein Mac
mini wäre (bei 1000,-€ amortisiert sich der Mac mini über den Stromverbrauch erst nach 9
Jahren). Genauso ist es mit meinen Thunderbolt-Displays, die leider auch ca. 80W bei voller
Helligkeit benötigen. Ein schlechtes Gewissen wegen dem höheren Stromverbrauch habe ich
dennoch nicht, da ich denke, das sich das durch die Nachhaltigkeit kompensiert. Immerhin sind
hier im Haushalt alle (echten) Macs - bis auf einen - mehr als 10 Jahre alt und noch im
Tagesgeschäft aktiv. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=741558#post741558
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